

Muy buenos días a todos,

He convocado esta rueda de prensa para informar sobre mi **nueva situación como CONCEJAL NO ADSCRITO a ningún grupo municipal en el Ayuntamiento de Guadarrama desde el pasado 1 de marzo y hasta el final de este mandato.**

Ante todo, quiero dejar claro que no tengo ningún problema con el **partido Vecinos por Guadarrama**, todo lo contrario, debo **AGRADECER** a la gran mayoría de las personas que lo componen y a las que ya no están en el proyecto, pero han dejado su huella durante estos cuatro años, por haberme dado la oportunidad de ser parte de él, puesto que gracias a todos ellos soy quien soy, políticamente hablando. Les deseo mucha suerte y espero de corazón que el proyecto siga creciendo.

Es por ello, que quiero dejar muy claro que esta decisión tan personal, tiene su motivación en las discrepancias con la persona que lidera el partido. Personalmente creo en la **“marca Vecinos por Guadarrama”**, creo en las personas que lo hicieron nacer y crecer y en algunas de las que aún siguen, **pero no creo** en quien ostenta el cargo de Presidente en funciones y que además es el número 1 del partido: José Ramón Culebras Bonilla.

Hay muchas caras no visibles, que han trabajado duro durante estos cuatro años y no han tenido la oportunidad que se me brinda a mí ahora, para exponer abiertamente lo que ocurre, pero mi cargo de concejal me permite desde este salón de Plenos, darles voz.

Yo no tengo el poder de oratoria que tiene D. José Ramón, y seguramente no exprese con tanta claridad mis sentimientos, sensaciones, y sinsabores que han provocado muchas de sus actuaciones, a mí y a los que ya no están, pero debo intentarlo:

Es muy fácil, por parte del Presidente de Vecinos por Guadarrama D. José Ramón Culebras, publicar diferentes afirmaciones en grupos multitudinarios de WhatsApp en estos últimos días como:

*“Igualmente ha decidido no entregar su acta de concejal al partido que le dio la oportunidad de ser concejal. Desde Vecinos por Guadarrama agradecemos todo lo que ha hecho por el partido durante este tiempo, aunque no compartamos ni las formas ni el hecho de que **no entregue al partido su acta de concejal para que otro compañero pueda ocupar su puesto estos dos meses**”, pues bien quiero recordarle que:*

1. El acta de concejal es personal, y el acto de devolverlo o no, individual.
2. Si buscamos en la hemeroteca, en Guadarrama Noticias, decía la noticia allá por noviembre de 2017, que D. José Ramón, abandonaba el grupo municipal Vox siendo concejal del mismo y no entregaba su acta al partido, cuando aún quedaban 2 años de mandato.

Perdóneme Sr. Culebras, lecciones de moralidad, usted... pocas.

3. Dejar el acta para que pase al siguiente compañero de la lista, DIFÍCIL. Pues no está de más decir las cosas como son, y es que a día de hoy, ni el número cuatro, ni el cinco, ni el seis, continúan en el partido también por haber abandonado el proyecto. ¿Casualidad? NO. Haga un poco examen de conciencia...

4. Seguiré trabajando durante estos 2 meses que quedan de mandato por el pueblo de Guadarrama, independientemente de que no pertenezca a ningún partido. Todo ello, porque considero que hay personas a las QUE SIGO representando, las que aquel 26 de mayo de 2019 votaron al partido, las que están fuera y quieren que de alguna manera usted no quede siempre por encima como el aceite, o que siga vendiendo un proyecto por impulsos.

Cuidado que le cuesta aceptar opiniones diferente a las suyas.

¿SABEN?, yo en política sé que estoy aún en periodo de adaptación, pero sobre todo en periodo de aprendizaje continuo. ¿Qué me puedo equivocar? SEGURO... pero EN POLÍTICA NO TODO VALE. Lo fácil hubiera sido quedarse y mirar para otro lado oirme sin dar explicaciones, pero lo que tenía claro es que tengo que ser honesto conmigo mismo y con todas las personas de Guadarrama, y que no me podía quedar, después de todo este último año batallando a cualquier precio.

Ahora le entran las prisas y pide una reprobación al Alcalde, que sí, que no lo está haciendo bien, pero la política no sólo es el marketing de las RRSS, es también el trabajo de calle, del día a día, de tocar de puerta a puerta.

Intente seguir vendiendo ahora, el proyecto como nuevo y **más democrático**, ¿pero dónde quedan las decisiones unilaterales tomadas por su parte en estos 4 años? ¿De dónde viene el mal estar de muchas personas que han ido abandonando el proyecto? Pido disculpas por ser tan claro y conciso con lo que digo, y me sorprende que aún estos días, al celebrar el Congreso General, todavía hubiera personas del partido que no estuvieran al tanto del problema real que existe en Vecinos, y es por ello que sentía la necesidad de dar explicaciones de mi salida.

En estos 4 años **no hemos tenido un líder**, creo que no ha sabido hacer grupo y sacar todo el potencial de las personas que teníamos a nuestro alrededor.

Vuelvo a reiterarme en que tengo que agradecer a Vecinos por Guadarrama por haberme permitido estar aquí hoy, y quiero hacer especial énfasis en la gran parte de las personas que componen el partido por ser como son y por el apoyo incondicional que he recibido durante estos años y sobre todo en estos días a pesar de mi decisión.

Pero durante estos años me he sentido utilizado y en ocasiones manipulado con ciertos comportamientos de esta persona hacia mí y hacia el resto. He visto como ha intentado hacer leña de árboles caídos, como ha intentado enfrentar a unos y otros miembros del partido cuando no pensaban como él considera que se tenía que hacer, o como ha intentado desplazar a gente primando intereses personales.

Ojalá el partido de Vecinos por Guadarrama pueda resolver estos problemas internos en un futuro próximo, porque muchas de las personas que lo componen merecen la pena de verdad. Yo lo intenté, incluso a los miembros del Comité Ejecutivo del partido hace tiempo les dije, que si consideraba que tenía que dar un paso atrás para no tener enfrentamientos continuos con esta persona, lo hacía por el bien del partido, no por él.

Mi vaso, a pesar de mi infinita paciencia y de en muchas ocasiones haber permitido que se me vapuleara, se llenó... **vuelvo a repetir, creo que en política no todo vale.**

Debemos cuidar a las personas, estemos donde estemos, que, al fin y al cabo, no somos nada sin el aliento de quienes nos rodean y trabajan desinteresadamente para que nosotros seamos concejales, es por ello que hoy tenía que dar voz a este problema que alguno intenta vender como mío, pero no se equivoquen, problema sufrido por muchos.

También he leído y escuchado la palabra **HONORABILIDAD** en estos últimos días. Pues bien, creo que ha quedado claro que el partido Vecinos por Guadarrama nada tiene que ver con mi decisión y al cual ensalzo y agradezco el haberme permitido desarrollar mi labor como concejal y aprender día a día de esta profesión, por mi parte todos mis respetos hacia ellos. Otros quieren que reconozca una **“postura maximalista”** o algo así, personal e irreconciliable, ...cada uno es libre de pensar lo que quiera, pero yo me rijo por unos principios y valores, sobre los cuales estoy formado, considerando un acto valiente, aún sabiendo las posibles “represalias”, el irme de un lugar donde han confiado en mí, pero en el que es imposible crecer para no sobrepasar a una persona.

Todas las ilusiones y ganas por cambiar las cosas se fueron apagando cuando las ideas que se planteaban no se llevaban a cabo, nos ocultaba información a los concejales y componentes del partido, considerando que las líneas de actuación nos dirigían por caminos diferentes. Estas situaciones se han tratado en diferentes ocasiones internamente en el Comité para intentar poner soluciones (Comité compuesto por nueve miembros, llegando a estar en posiciones diferentes, 6 frente a 3, 8 frente a 1 - como con el expediente de la Alameda o 7 frente a 2, al plantear en noviembre del pasado año, la necesidad de un cambio en el liderazgo del partido -a partir de ahí el Presidente desaparece y no facilita la labor diaria política, incluso llegando a hacer dejación de funciones como Concejal -Mancomunidad de Servicios Sociales), pero ahí está claro que he fracasado, porque no he sabido transmitir el problema y escuchar al grupo...

Después de todo no puedo mirar hacia otro lado como si no pasara nada, porque en esos momentos de indiferencia es cuando pasan las cosas que nadie quiere que pasen. **No vale con un borrón y cuenta nueva, y no me vale que me intentasen convencer, “repartiéndonos” los tres primeros puestos, los tres mismos concejales...**

Tan sólo debíamos poner en marcha una política diferente a la que ofrecen los partidos tradicionales, con unas prioridades y una escala de valores distintas, esos valores y principios que hoy me traen hasta aquí, para explicar a todas las personas de Guadarrama como me siento, y decirles que doy un paso atrás para solucionar un problema, pero también para coger más impulso.

Voy a seguir trabajando durante estos dos meses sin entregar mi acta de concejal, por si alguno tiene alguna duda, como he venido haciendo con algunos componentes del partido, en un proyecto reilusionante, por todas las personas que un día apostaron por un proyecto y los defraudamos, por todas las personas que confiaron en mí y me han impulsado a ser valiente y tomar esta decisión, pero sobre todo, por parte de los componentes de Vecinos por Guadarrama que a pesar de que nuestros caminos se hayan separado me siguen apoyando.

Juan Carlos Martín Puga.
Concejal Ayto Guadarrama